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出席者

つつ じが丘統一自治会

役員会議事録 (第 12回 )

平成 14年 2月 2日 (土) 午後 7:00～   集会所ホール

会計・単位副自治会長 午後 6時 45分
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・ 統一 自治会長

・ 統一 自治副会長

(8丁 目自治会長 )

・ 事務局長 (副会長 )

・ 役員会議長

・ 1丁 目自治会長

・ 2丁 目自治会長
0 3丁 目自治会長
0 4丁 目自治会長

・ 5丁 目自治会長

・ 6丁 目自治会長
0 7丁 目自治会長

・ 体育振興担当    ◎

・ ふれあい C管理担当 ◎

・ 会計担当      ◎
・ 集会所管理担当   ◎
・ 庶務担当      ◎

・ 書記担当      ◎

・ 育成会担当     ◎

・ 広報室担当     ◎

・ まちづくり協議会担当 ◎

・ 環境委員長     ◎

・ 防災委員長     ◎

・ 文体委員長     ◎
0福祉委員長     ◎

開会挨拶 司会 
・今 日 さんが欠席の為私が司会をさせて頂きます。今 日はいつもの役員会と違つ

て 14年度の事業計画案、予算案を検討して頂きたいと思います。

統一自治会長挨拶
02月 に入 りまして、3月 終わりまで総会一色と云う事です。

来年度の総会は自治会規約改正がありほぼ全面的な改正という事でかなり時間が

かかる。例年の専門委員会の会務報告等を省略して総括的に さんが会務報告

し、それに対して質問が専門委員長さんに解答 して頂く形にして進めたい。

さんと相談して、最終的に決めます。おまかせ頂きたい。

2月 23日 に結果をお話し致 します。
・今 日の役員会は平成 14年度統一自治会役員承認となつていますが、現行規約付則

役員の選考基準では、総会役員の選考委員会という位置付けになつております。

ご承知おき下さい

事務局長 ‐… 第 11回の役員会議事録の件は次回にお願い致します。

2 平成 14年度 統一自治会役員承認(資料参照)。

事務局長 ……14年度の役員名簿が配布してあります。名簿の上記、役員 5名 の方は

今 日承認いただき総会の人事とさせていただきます。

統一自治会長

・役員の欄の統一自治会長,副会長 2名 ,会計監査 2名 の方々は、総会人事です。

・先日の役員会の席上で 14年度の統一自治会長をという事で私がやらせて頂く
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事になりました。統一副自治会長 さんを、単位自治会長さんの中から

互選で決まりました。 事務局長 さんに私の方からお願いしました。

会計監査 さん さんも私の方からお願いしました。各々

ご承諾頂きました。

事務局長 …… この選考委員会で 5名 の役員の方に賛成の方挙手をお願いします。

全員 …… 挙手

★ 事務局長 ‐… それでは全員 賛成という事で可決承認致しました。

ありがとうございました。

ふれあい C管理運営担当
・空調機(エ アコン)の故障で修理しました(エ アコン)。

修理費が 42,000円 でした。

3丁 目自治会長 … この集会所の裏側の小学校へ行く道路に大の糞が多いと子供達が

言つている。他の所も多いと思いますが。

統一自治会長・… 子供に指摘されるという事は恥ずかしいので、環境さんの方で

よろしくお願いします。特に通学路を中心として、合わせて近隣全体に注意を

促すよう。

広報会長   …Ⅲ タイムズつつじが丘にも載せます。

統一自治会長 ……違法駐車の件ですが、鵜沼交番 所長にお話をしました。

違法駐車の件は体制はととのえているので 必ず実行するとの事です。

3 事務局長

平成 14年度 事業計画、予算いついて検討。

中で 20万位オーバーしたようですが、このよ

予算が組めたらと思います。

先回の予算の進行の中で年間予算の

うな事をなくする為に密度の高い

事務局長

事務局の中での予算等をお伝えして置きます。今年の予算の中で(自 治会全体)

災害保険に入つている 保険料 15万円、新春のつどい 7万円、慰労金補助 10万

合同会(松が丘との)の負担金 5万円、新役員の総会費 10万円 事務局関連の予算

は以上です。

環境委員会 (来年に向けて)

・団地内清掃(春,夏 ,秋)について例年通り。
・ペット、糞(植木への尿)については、回覧、立て看板。
・ゴミの問題は今は立ち当番があるが、理想は立ち当番が不要になることです。
・ゴミステーションも公園内に作る案もあります。材料費は自治会負担になるが、

具体化し、検討して解決しなければならない。
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0緑化対策については、中央公園に花壇を少し作つたが、3月 末までには見栄えの

良い花壇を作 りたい。この花壇の維持方法として(手入れ、水遣り)ボ ランティアの

同好の方を募 りたいと思つている。
・清掃の対策費の予算 80,000で、実績 68,868です。 (1月 26日 現在)。

予算通 りです。来年度も同額位の予算が必要だと思う。
・環境美化費の予算 80,000に対して 73,598です。これも ほぼ予算通りです。
・緑化対策費も予算 110,000に対して、9,711ですがこれの使い道が少しわからない。

来年度は大幅に削減 しても良いと思 う。

統一自治会長

昔は緑がなく自治会の費用で木を植えていた為そのなごりの為に緑化対策費が組まれ

ている。そういう経緯がある。木が必要ならば市に要望できる。だから緑化対策費

ははずしても良いのではと思 う。

防災委員会

  来年度の活動方針

・災害予防活動について防災組織の見直しが必要。防災組織が機能する様な訓練を

しなければならない。救急防護集会 等は従来通りで良いと思う。
・街路灯の維持、管理、等かなり数が増え、お金がかかる。器具の種類で球切れ

が漣肇う。
・路上駐車の防止の問題

救急車、消防車が通れない様では困る。怪我人が出ても困る。そうなる前になんと

かしたい。防災委員として取締る権限もないので、状況を把握して、PRし、妥協

する事を粘 り強くやっていくしか無い様に思う。
・予算案は街路灯(電気代、修理費)電気代は決められた予算でほぼ良いと思うが、

修理費は昨年 10万増やして頂いた。予算 70万でしたが 繰越などがあり10万
オーバーした為、来年度は予算 80万お願いしたい(計画している)。

統一自治会長

   総会で質問があると思いますので正確な数字を教えて下さい。

防災委員会 …… 防災対策費
・行事費 Ⅲ…予算 10,000に 対して、26,000(出火の為お礼)

・地域防災費 予算 150,000は、54,259(12月 末)

これは従来通 り 150,000で良いと思 う。
・西町消防団賛助金 予算 200,000従来通 りで良いとおもいますが、2回 に分けて

出して頂きたい。

事務局長 …… 無駄な電灯等は省くか消して行く必要があるのではないか。

統一自治会長

一つの試みとして提案ですけど各戸の門洵奮ある一定時間までつけて頂くとかの対策

もある。公園とか体育館の所、大安寺へ行く道路等に水銀灯をつけて欲 しいと市に

要請している。
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文体委員会
・盆踊 りの予算 60万に対して 48万かかりました。

盆踊 りの夜店用に 15,000の補助を単位自治会にしております。(上限)

統一自治会長
・提灯の数が多すぎる様な気がする。テント前とか招待席の辺り。

来年度は招待席は必要なのかどうか良く検討する必要がある。

文体委員会 …… 招待客は無にしても問題ないでしょうか。

統一自治会長 Ⅲ さんがきっちり引き継ぎして下さい。問題ないです。

融 委員会 一

糀 旨色露裏

ウ`ス

}婦
動晦 鱗 疲 も同様。

予算 15万円の中使ったお金は 5万円です。

´ 嘉鰐こ
ノ
∬鰍 警鯛|:lを1:嘲役潔慇 1螺路。

月 4回 (な かつた場合は 1回に付き 5,000円市に返金しなければならない。)

O NPOについて知 りたくて、わたぼうしに見学に行きお話をうかがった。

法人を設立してやるとすると、有限の様な組織として活動するわけですから、

年度ごとに役員を交替すると法務局へ届けなければならない。福祉委員として

作ろうとすると3～ 5年は同じ役員でないと無理だと思う。その為、ボランタリーハウ
スの運営は今年度と同じようにするしかない。予算として市から24万円頂ければ

運営は可能です。
・自治会からの予算 15万円の中現在 10万円は残つている。食器の購入など検討して
いるが、委員会からセンターの備品になり、色々団体が使用するだろうから この予算
で 買うのはおかしいとの意見が出た。

統一自治会長 …Ⅲふれあい Cの備品になると思う。センターを利用する色々な団体

 
が使用する。(ボ ランタリーハウスのみではない)

市は 3年をめどに補助金,助成金の見直しをする。活動をしっかりしていれば補助金

は出る。

ふれあいC管理
・ふれあい Cの設備機器が古くなっている。空調(エ アコン)の修理をした。
・維持管理費 予算 1,400,000で実績 1,385,000(定期清掃,電気代、管理人手当、

消防設備点検、害虫駆除、その他)

・備品購入費 予算 5万円で実績 2万
カラオケのレーザーディスクを購入していたが、来年度は役員会で指摘の福祉

(ボ ランタリーハウス)の 必要備品、食器類等に当てたい。

来年度の予算として 維持管理費、備品購入費 合計で 1,435,000を 申請する予定。

統一自治会長 Ⅲ…ⅢふれあいC利用者の方が公私混同されている様な気がする。
自宅で不要になったマッサージ器、自転車等がある。これ等は、役員会で決まった

ものでもなく勝手に持ち込まれている。(座椅子等もある)ふれあいCの管理を来年度
に向けて引き継いで琴rたい。
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ふれあい C管理委員会で話題になっている使用料を値上げする事を考える必要が

あると思う。(1時間当たりの単価)

来年度に引き継ぎ、提案書をお願いします。

1丁 目自治会長 …… 1丁 目はお金が多く余つている。

会計担当   …ⅢⅢ 6月 末に助成金を渡せればよいが、7月 に単位自治会に行事がある

為、不足する 単位自治会に繰越金が多くある所は待つて頂き、今年はうまくやりくり

出来たと思 う。来年度に向けて単位自治会への助成金を見直す必要があると思 う。

統一自治会長 Ⅲ…来年度に向けて 単位自治会の規約改正で単位自治会の会計でどう

見るか、統一自治会で保管するのか、単位自治会で保管するのか。

4丁 目自治会長 Ⅲ…Ⅲ 活動費の名 目にするならば 2300の内訳を作つてお金を渡したら

と思う。

 統一自治会長 …Ⅲ単位自治会の会計の定義を規約改正で下記条文を追加する。

・会計報告をする。

・単位自治会の経費は統一自治会から支給される運営費でまかなう。

・繰越金の処理について統一自治会へ返還する条項をいれるかどうか決定していない。

・答申書に出ておりました、災害準備金の積み立てを来年度どうするか、出来れば

来年度から止めたい。現在 640万ある。500万円を備金として持つて、あと余り

140万 預金へ廻すとかを提案したい。

5丁 目自治会長 :Ⅲ … 子供会へ夏祭 りの月に 15,000円補助している。又ご祝儀はおやじの

会と自治会、子供会と3等分して 9,000円位 子供会に渡している。繰越金が少ない

ので、夏祭 りに会計さんから早めに頂き助かりました。新春のつどいも少し立替え

今 日2/2に頂きました。運営費は早く頂ければ助かる。

6丁 目自治会長 …… 8丁 目内で 1番繰越金の少ないのが 6丁 目です。各行事があま り

活性化 されていない。参加者 も少ない、備品もない、統一 自治会への繰越金の

返還等はいきな りはまずい様な気がする。

7丁 目自治会長 …… 今は繰越金が 23万位ある。備品を買つても入れるところがない。

(公園がないので)

庶務担当 ……B4だけ見ますとほぼ昨年と同じです。ロールマスターが昨年は

2本だつたが今年は 4本です。インクは昨年は 8本で今年は 17本使用です。コピー

機での増減はわかりません。紙の増減量は昨年と比較して印刷を使つているから

コピー機のほうが少ないと思う。確実な数は記録を調べます。(昨年のコピー枚数

今年の枚数)

広報担当 Ⅲ…・ タイムズつつじが丘 4回発行の為のフイルム代と写真代

5000× 4= 20,000 円

夏祭 り、新春のつどい 等 大きな行事の時は多く、他の行事の時は少ない。

年 4回は少しさみしい様な気がする。年 6回発行で、来期の方がその気持ちなら良い
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と思 う。

統一自治会長

事務局で RC(パ ソコン)を購入したい。色々な書類を電子化し、フロッピーにで保存
したい。昨年の資料等使えて、合理化できる。皆さんの賛同を頂ければ、来年度に

予算を入れて頂きます。20万か 25万位で購入出来ると思う。

事務局長 …… 管理の仕方が問題だと思 うが必要だと思 う。来年度に予算に入れる事に
しましょう。

まちづくり協議会
・今年は盆踊 りを 1日 にして正解だったと思 う。問題は夏祭り、運動会をどうして

行くか。新春のつどいは多くの参加者で良かったと思う:

・予算的には問題ないと思 う。

事務局長 Ⅲ…‐来年度は助成金等考える必要はないですか。

まちづくり協議会 …Ⅲ大丈夫だと思います。

体育振興担当 …… 今 さんが言われたように同じです。

運動会等は諮問委員会の答申書が反映されると思 う。

体育指導委員会でペタンク交流会等の参カロ者を募るが、参加者がない為、会長さん

さんから苦情がある。他地区との行事なので関心が無い様に思う。来年度はもつと
RR、 ロコミが必要。

会計 ……  助成金ですが女性会に予算 80,000円 で実績 85,000に なっている。

霧麒 箸濾諏

勤 金になつて叱 耕 度に向けて別々は 助金等の

統一自治会 …̈ 助成金として 80,000円 で決済して頂いて、5,000円 は予備費です。
一般会員に呼びかけて参加 して頂いて有料にしてその 1部を出したという事です。

4次回の役員会等について

(1)2月 23日 (土) 役員会 午後 7時 00分

会計報告、決算報告、次年度活動方針、予算 最終チェック

(2)3月 2日 (土)  役員会 午後 7時 00分
会務報告、決算報告、次年度活動方針

予算 承認

(3)3月 10日  役員会 午前 9時 30分～

総会資料製本及び各自治会配布

新班長説明会午後 1時 30分～

2時 30分集会所ホール

役員慰労会 午後 6時 30分

(4)3月 23日 (土)役員会 午後 7時 00分 ～ 委任状集計

午後 7時 30分～ 新旧引継ぎ

(5)4月 7日 (日 )定例総会

斤告7は 次た事項


